

Malinoski, Brooke

De : Thalmann, Brett
Envoyé : Le samedi 2 mai 2020, 18:12
À : Telford, Katie; Broadhurst, Jeremy; Theis, Rick; Stickney, Matt; Surkes, Marci
Cc : Malinoski, Brooke; Strom, Kirsten
Objet : Progrès du dépistage, mais principal défi immédiat

Importance : Élevée

Catégories : Motion – Santé

Pour ce qui est des bonnes nouvelles, à l'échelle nationale, nous avons effectué 30 000 tests hier, un nouveau record. Le plus grand bond s'est fait en Ontario, et on constate une baisse des tests en Alberta et en Colombie-Britannique. Nous sommes encore loin de l'objectif de 58 000 tests par jour de l'ASPC.

De plus, SPAC a travaillé avec LuminUltra pour réviser son contrat pour la production nationale de réactifs. Le contrat a été prolongé de 10 à 50 semaines et fournira suffisamment de réactifs pour faciliter la tenue de **500 000 tests par semaine (71 000 par jour)**, soit 25 000 000 extractions au total. Selon les modalités révisées, LuminUltra s'approvisionnera en matériaux, préparera des trousse de dépistage et les distribuera directement aux provinces (auparavant, le Laboratoire national de microbiologie [LNM] devait s'occuper de la distribution).

Toutefois, l'objectif national de dépistage n'est pas assez ambitieux; il devrait l'être de quatre à cinq fois plus. BCG estime que nous devons effectuer 214 000 tests par jour, y compris auprès d'un important échantillonnage aléatoire de la population. Cela correspond à ce que j'entends de la part de divers épidémiologistes au Canada. Dan m'a également parlé de l'idée d'un échantillonnage aléatoire de la population qui serait très efficace.

Je pense que nous devons rapidement amener l'ASPC et Santé Canada à adopter un objectif beaucoup plus ambitieux en ce qui concerne le nombre de tests, puis nous concentrer sur la chaîne d'approvisionnement (nous aurions besoin de trois fois la quantité de réactifs que SPAC vient d'acquérir), les ressources et la logistique nécessaires pour atteindre ce nouvel objectif dans un délai accéléré. Killian va m'envoyer d'autres renseignements pour appuyer l'objectif de nombre de tests suggéré.

J'ai un appel de prévu lundi après-midi avec le greffier au sujet de sa nouvelle embauche au BCP pour mener cet effort et le plan fédéral de dépistage. On vise une réunion au sujet du dépistage avec Santé Canada et l'ASPC mardi. Je crois vraiment que nous devons créer une capacité fédérale de dépistage et explorer des partenariats avec le secteur privé (comme en Islande) pour accroître rapidement la capacité de dépistage.

Je crois fermement que l'augmentation rapide de la capacité de dépistage est une priorité absolue pour la relance, et nous pourrions avoir besoin que le premier ministre intervienne directement à ce sujet.

Brett Thalmann
Executive Director, Planning, Administration & People // Directeur exécutif de la planification, de l'administration et du personnel.
Office of the Prime Minister of Canada // Cabinet du premier ministre
Office // bureau : 613-957-5537
Cell // cellulaire : 613-698-9470